



Sprechstunde: Teddy-Docs warten

Bald werden wieder Bärenatzen verbunden und kuschelige Fellbäuche untersucht. Die Teddy-Docs warten schon.

Der Nächste bitte: Teddy geht zum Onkel Doktor

Vom 23. bis zum 25. Mai findet an der Med Uni Graz das von der Austrian Medical Students Association (AMSA) veranstaltete „Teddybär-Krankenhaus“ statt. Wo sonst die MedizinerInnen von Morgen auf den Alltag in Klinik und Labor vorbereitet werden, gilt es ab Montag Bärenatzen zu verbinden, plüschige Teddybäuche mit Ultraschall zu untersuchen und Fieber bei der Lieblingspuppe zu messen. Kinder im Alter von drei bis sechs Jahren lernen als Begleitpersonen ihrer Kuschelfreunde den Klinikalltag spielerisch kennen und verlieren so die Angst vor einem Arztbesuch. So ermöglichen die „Teddy-Docs“ nicht nur den bewussten Abbau von Ängsten, sondern verbinden mit dem Arztbesuch auch gleichzeitig eine positive Erfahrung.

Am Dienstag, den 24.05. ist das Teddybär-Krankenhaus von 14.00 bis 16.30 Uhr für alle Interessierten geöffnet. An den drei Vormittagen ist die Sprechstunde bereits ausgebucht.

Teddybär-Krankenhaus: Zu Besuch bei den O“BÄR“Ärzten

Zeit: Dienstag, **24. Mai 2016, 14.00 bis 16.30 Uhr**

Ort: **Med Uni Graz, Eingangszentrum, Auenbruggerplatz 2, 8036 Graz**

Der Eintritt ist frei!

Friday, 20. May 2016